

Klaus schrieb:

Es war wieder ziemlich anstrengend. Eigentlich hatten wir Glück mit dem Wetter...nach Nieselregen bis 30min vor dem Start war es dann trocken und angenehm kühl. Aber dafür waren die Waldpassagen ziemlich glitschig und oben im Ziel hatte sich die Sonne immer noch hinter den Wolken versteckt und mit dem frischen Wind kühlte man schnell aus und so hat selbst das Bier nicht so richtig geschmeckt.

Bernd schrieb:

Wir schinden uns ja nur wegen dem Weißbier....ich weiß ich könnte schneller oben sein, dann gäbe es eher eins....aber ausgegangen ist es - das Bier - trotzdem nicht.